

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE BERMEJOS



ACTA DE SESION ORDINARIA DEL GAD PARROQUIAL DE BERMEJOS

PERIODO 2023-2027.

ACTA N° 015 12/08/2025

En la sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de Bermejos, a los 12 días del mes de Agosto del año 2025, siendo las 16H30 horas se reúnen los miembros del GAD BERMEJOS para tratar el siguiente orden del día, **1.-Constatación del Quorum.** - La señora secretaria procede a constatar en quorum reglamentario e informa que cuenta con la presencia de la Sra. Johanna Álvarez, la Sra. Noemi Cárdenas, la Sra. Ana Molina y el Sr. Virgilio Salazar. **2.- Apertura de la sesión por parte del Sr. presidente.** El señor presidente expresa un cordial saludo a todos los presentes y agradece la presencia y de esta manera deja instalada la sesión. **3.- Lectura y aprobación del acta anterior.** Se da lectura al acta anterior y se aprueba sin ninguna observación. **4.- Informe del presidente del Gad parroquial.** El señor presidente toma la palabra e informa que hay que construir 2 cabezales ya que hay que ubicar 10 metros de armicos, gracias al Gad municipal nos apoyara con el armico de 20 metros, a eso como se hizo ya la reforma, solicito a la ing. Laida Peñarreta Técnico de convenio de juntas parroquiales con el Gad municipal para que nos apoye con la inspección de las obras que están por realizar, en lo cual, la ing. Leída Peñarreta luego de la inspección comento que se necesita un análisis topográfico y un estudio ya que es grande para construir los cabezales. Luego solicito al señor Alcalde Francis Pavón para que apoyen con un topógrafo, de igual manera al Director de Obras Publicas para el armado del alcantarillado donde se necesitara el apoyo de todos y el Gad Municipal nos apoyara con el relleno y poder construir los cabezales. Esperando que el Gad provincial nos apoye con una jornada más y también comenta que el Director de Obras Publicas le ofreció que la maquina grande va para la vía a Runahurco para continuar con la apertura de la vía y solicito al Ing. Rodas de Obras Publicas para que nos apoye con otra excavadora. Para que el puquina grande vaya rompiendo la roca y con la otra retirando el material, pero comenta que el Director de Obras del Gad Provincial ha comentado que la maquinaria esta ocupada pero que va hacer lo posible, ya que los maquinistas que están aquí trabajando ya salen el 20 de agosto de la jornada. Luego de acabar en Carcavones continuaran realizando los mantenimientos en los lugares que faltan y de acuerdo al pronunciamiento del Director de Obras Publicas ha manifestado que pasaran a continuar con la vía a Runahurco. Luego agradece al Gad Provincial por los trabajos que están realizando con la maquinaria donde se realizó el arreglo de las emergencias de la vía Bermejos – Chiguinda y Además unos pequeños arreglos en las calles de la parroquia. Además, en cuanto a la visita de la Ing. Leida Peñarreta también inspecciono el espacio cubierto para la ubicación de una plancha más de cubierto, y quien no dio el visto bueno por razones técnicas, así se consideró una malla a lado del parque en la cancha de voly, con la sugerencia de la ing. Leida Peñarreta manifestó que por el mal estado de la estructura sobre el escenario se podría considerar alargar el espacio cubierto al menos un bloque, lo cual asciendo a un aproximado de 12 mil dólares. **5.-Informe de la Secretaria/Tesorería.** La señora secretaria toma la palabra e informa se viajo a Macas por autorización del presidente a entregar el Informe de FDSA en la Oficina de la SCTA y tuvo asistencia técnica en el Área Financiera contable por la Ing. María Salinas en las oficinas del CONAGOPARE MS. También debo

**Administración: -
2023-2027**

Dirección: 17 de enero y Miguel Ignacio Vega
Email: gadbermejosi955@gmail.com

Teléfono: (07) 2191 015

BERMEJOS - ECUADOR

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL DE BERMEJOS



informarles que ya se subió algunos procesos como es la perchas para adecuación de la bodega, la compra de tubos corrugado y en los próximos días por autorización del presidente se estará subiendo los procesos para el mantenimiento de los diferentes caminos de herradura de la parroquia y los repuestos para la maquina retroexcavadora, esto e cuanto al informe. **6.- Planificación para la participación en el desfile cívico y sesión solemne por los 81 años de cantonización de Gualaquiza programación para el día sábado 16 de agosto.** El señor presidente toma la palabra y comenta sobre la invitación del Gad Municipal para ser partícipes del Desfile Cívico y sesión solemne por conmemoración de los 81 años de cantonización de Gualaquiza que iniciara el desfile alas 8:30 am, en la cual, pide a todos los compañeros estar presentes para el evento. La señora Ana Molina toma la palabra y comenta que ira el compañero Yandry Pintado por ella, por motivos personales. De esta manera se queda en participar en el evento civico.**7.- Planificacion de actividades.** El señor presidente toma la palabra y agradece a los compañeros por el apoyo con la limpieza de los bordillos en el parque y en el mercado. Y quedan realizar la limpieza del cementerio, continuar con el mantenimiento de los bordillos de los espacios públicos, limpieza de tanques de agua potable y acompañar en los trabajos con las maquinas.**8.-Asuntos Varios.** La señora Johanna Álvarez toma la palabra y agradece a los compañeros por el apoyo con los deportistas en la parroquia el Ideal donde se participó de un campeonato tanto masculino y femenino ya que todo fue un éxito.

9.- Clausura. Se clausura la sesión ordinaria siendo las 18 pm.

Sr. Milton Brito
PRESIDENTE DEL GADPB

Sra. Mariely Salazar
SECRETARIA DEL GADPB

Sra. Johanna Álvarez
VOCAL DEL GADPB

Sra. Ana Molina
VOCAL DEL GADPB

Sr. Virgilio Salazar
VOCAL DEL GADPB

Sra. Noemi Cárdenas
VOCAL DEL GADPB

Administración: -
2023-2027

Dirección: 17 de enero y Miguel Ignacio Vega
Email: gadbermejosi955@gmail.com

Teléfono: (07) 2191 015

BERMEJOS - ECUADOR